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September 2023 

Auf ein Wort …..! 

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder, 

wie bereits angekündigt haben wir nun mit Start am 1. Juli unseren Gastraum mit 
Küche und Lagerräumen an die Familie Carabotti verpachtet. Ohne große 
Anlaufschwierigkeiten konnte die Trattoria dann zeitgleich mit unserem 
Sommerfest in Betrieb gehen. Voraussetzung hierfür waren einige 
Umbauarbeiten, die teils vom neuen Pächter und teils von der SG gestemmt 
wurden. 

Wie bereits in „Auf ein Wort“ vom April erwähnt, ist diese Verpachtung aktuell die 
einzige Möglichkeit, den bisher mehr und mehr verwaisten Räumen wieder 
neues Leben einzuhauchen. Insbesondere die Sommerterrasse wurde in den 
zurückliegenden knapp drei Monaten intensiv genutzt. Die Resonanz der 
Besucher aus nah und fern war und ist durchweg positiv. Gelobt wird die gute 
Küche, die freundliche Bedienung und letztlich die einfache Anfahrt und die guten 
Parkmöglichkeiten. Der SG-Seniorenkaffee war eine erste größere Veranstaltung 
unter Bewirtung der neuen Trattoria und wurde ebenfalls durchweg positiv 
angenommen. Für beide Seiten, Pächter und SG, eine klassische Win-Win 
Geschichte. 

Man sollte meinen, alles sei bestens. Nicht ganz, denn leider gibt es in unseren 
Reihen immer noch Mitglieder, die sich mit der neuen Situation überhaupt nicht 
abfinden können. Entsprechend wird, wo immer möglich, opponiert. Wir haben 
im Pachtvertrag alles Erdenkliche getan, um für unsere Mitglieder alles so positiv 
wie möglich zu gestalten. Das fängt bei den Sonderkonditionen für Getränke an 
und geht weiter über den montäglichen Stammtisch und die üppigen 
Nutzungsmöglichkeiten des Gastraums im Laufe eines SG-Schützenjahres. 

Um auch außerhalb der Öffnungszeiten der Trattoria, Samstagsnachmittags und 
Sonntagsvormittags mal einen Kaffee zubereiten zu können, haben wir eine 
kleine Teeküche eingerichtet. Zudem steht im Zuschauerraum 25m ein 
Getränkekühlschrank, um auch unseren Mietern außerhalb der Öffnungszeiten 
der Trattoria ein Getränk anbieten zu können. 

Daher möchten wir nochmals daran erinnern: 
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Montagsabends haben wir für alle Schützen im Gastraum einen Stammtisch 
eingerichtet. Getränke kommen in dieser Zeit ausschließlich zu unseren 
Sonderkonditionen von der Trattoria. Wir sind in dieser Zeit im Gastraum Gäste 
wie alle anderer Besucher der Trattoria auch. Der Tisch im Flur sollte 
montagsabends schon aus Fairness unseren Pächtern gegenüber, nur in 
Ausnahmefällen genutzt werden. 

Der Herbst steht vor der Tür, die Zeiten, in denen wir uns mehr innen aufhalten, 
mehren sich. In Bezug auf die Gastraumnutzung eine neue Herausforderung für 
uns alle. Wir werden Sie meistern, um aus der Win-Win Geschichte einen Erfolg 
für beide Seiten zu machen. 
 
Wir halten euch wie immer weiterhin regelmäßig informiert. 
 
 
 
Herzlichst Eure 
Schützengesellschaft Butzbach von 1410 e.V. im September 2023 


